

Mittwoch, 12. Februar 2025

Andrea Elisabeth Knellwolf (Wirtschaftspolitikerin und Vizepräsidentin der Regio Basiliensis) zur Honorarkonsulin von Luxemburg ernannt

Ihr Zuständigkeitsbereich umfasst Kantone Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn



Conrad A. Bruch (Botschafter des Grossherzogtums Luxemburg in der Schweiz) mit Honorarkonsulin Andrea Elisabeth Knellwolf. / Foto: Regio Basiliensis

Die Wirtschaftspolitikerin und Vizepräsidentin der Regio Basiliensis, Andrea Elisabeth Knellwolf, wurde zur Honorarkonsulin des Grossherzogtums Luxemburg ernannt. Ihr Zuständigkeitsbereich umfasst die Kantone Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn.

«In diesem Ehrenamt kann ich meine Begeisterung für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit sowie meine langjährige Erfahrung als Wirtschaftspolitikerin voll einbringen. Ich freue mich sehr auf diese besondere und ehrenvolle Aufgabe», erklärte Andrea Elisabeth Knellwolf nach ihrer Vereidigung in Bern.

Andrea Elisabeth Knellwolf wurde 2021 mit dem Ehrenpreis des Prix Bartholdi für ihr grenzüberschreitendes Engagement ausgezeichnet. Seit 2014 ist sie Mitglied des Basler Kantonsparlaments und präsidiert die Wirtschafts- und Abgabekommission. Zudem ist sie seit 2018 Mitglied des trinationalen Oberrheinrats, wo sie die Kommission für

Wirtschaft, Arbeitsmarkt und Gesundheit leitet. Andrea Elisabeth Knellwolf hat einen Hintergrund als Rechtsanwältin und verfügt über 25 Jahre Erfahrung in verschiedenen Funktionen und Unternehmen der Pharmabranche.

Die Regio Basiliensis gratuliert Andrea Elisabeth Knellwolf herzlich zu ihrer Ernennung und freut sich über die weitere Stärkung der ausgezeichneten Beziehungen zwischen dem Grossherzogtum Luxemburg und der Schweizerischen Eidgenossenschaft.